

成長が実感できる教育の推進 熊野第一小学校

「知・徳・体」の取組を通じて、自らの夢実現に向けて
努力を続ける子どもを育てます



知

- ◎「くまいち授業スタンダード」の徹底を図り、学力向上をめざします！
- ◎「くまチャレタイム」や「さよなら1問」に取組み、家庭学習の習慣化を図ります！



体

- ◎「外遊び」を推奨し、ロング昼休憩を設定し、体力の総合的向上をめざします！
- ◎「体力テスト」や「体育的行事」を活用し、体育の授業の充実を図ります！



徳

- ◎「チャイムの遵守」や「無言移動」「無言掃除」など「くまいちスタイル」の徹底を図ります！
- ◎「レベル5のあいさつ」（立ち止まって、おじぎをして、「おはようございます！」）をめざします！



あ
と
が
き

町議会は5月から議員構成が変わり、議会広報特別委員会も新たなメンバーが加わり、気分新たに取組んで参ります。

6月の公職選挙法の改正により、来年夏の参議院議員選挙から選挙権の年齢が18歳以上に引き下げられ、本町では500人程度の有権者が増加します。

若い方にも、町議会に関心を持っていただき「議会だより」を興味を持って読んでいただけるよう紙面の充実に努めて参りますので、よろしくお願ひします。

委員長 民法正則

次の定例会は

9月8日(火曜日)

開会を予定しています

議会だより題字

世木田江山さん

表紙写真

プール掃除を終えて
(熊野第一小学校)